

4 On joue aux échecs mais en plein air !



L'idée a forcément tapé dans l'œil de la Ville alors que la requalification du parc de la Hotoie entrera bientôt dans une phase active : jouer aux échecs en plein air comme cela se fait au Jardin du Luxembourg à Paris ! Arrivé quatrième avec 484 votes, le projet est estimé à 3500 euros pour l'installation de sept tables comprenant le quadrillage du jeu d'échecs, la mise en place des assises et de la signalétique. « *C'est inattendu ! Même si on sait que beaucoup de gens jouent chez eux aux échecs avec leurs enfants. L'idée est de faire comme ce que l'on voit à New-York où il existe plusieurs lieux où les gens peuvent s'asseoir, se détendre et jouer aux échecs. On a pensé que ce serait une bonne idée à intégrer au réaménagement du parc* », a salué lors de la soirée l'association l'Échiquier amiénois qui porte le projet.